「学校だより」

# 新沢っこ

2022年 2月号

橿原市立新沢小学校 電話 27-4163

(ホームページにはカラー で掲載しています。)

暦の上では、春を迎えますが、まだまだ厳しい寒さが 続きます。オミクロン株の猛威はとどまるところを知ら ず、市内小中学校ではどこもたいへん厳しい状況を向か えています。このような時こそ、知恵と工夫、マナーと 配慮を肝に据えながら、冷静に対応し、子どもたちの安 全と教育を守っていきたいと思います。ご家庭の方でも、 ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

お子様の登校についての判断については、下記のお知らせを参照下さい。<u>いずれの</u>場合も必ず学校までご連絡下さいますようよろしくお願いいたします。

【新沢小学校ホームページ掲載】

※2022.1.31 陽性が判明した場合の対応と登校の判断の一部変更について

# 濃厚接触者の特定について

新型コロナウイルス感染症オミクロン株の急激な感染線拡大により、ご存じのように保健所が逼迫し、PCR検査もままならない状態となっています。そこで、県及び橿原市教育委員会からの通知により、より必要な方々が迅速に検査を受けられるように検査対象者を濃厚接触者に絞って検査を実施するため、下記のように濃厚接触者の対象を学校で特定するよう指示がありました。

濃厚接触者の特定について(児童が陽性になったと保護者から連絡をいただいたとき)

#### 【陽性者の発症日より前二日間に】

- ○1m以内でマスク着用なしで、15分以上会話等の接触があった。
- ○会話しながら対面で食事をした。
- ○換気の悪い空間での接触があった。

等

以上のような場合には、学校で濃厚接触者と特定させていただき、自宅待機の上、学校でPCR検査を受けていただくことになります。自宅待機の期間は、今のところ10日間となっていますが、今後見直しがあったときは改めてお知らせいたします。また、濃厚接触者には、学校でのPCR検査の手順について個別にお知らせいたします。

※上記の児童がいない場合、陽性者は当然保健所の指示に従うことになりますが、<mark>それ以</mark> <mark>外は、通常通りの授業</mark>を行うということになり、学級閉鎖はいたしません。

## 学級閉鎖等について

学級閉鎖等は、以下のような場合において行います。

#### ①濃厚接触者特定のために時間を要する場合

- ・陽性者の連絡が入ったとき、学校は陽性者に対して、発症日より前2日の行動履歴を確認いたします。
- ・行動履歴確認のために時間を要するときは、感染拡大防止のため登校中の児童を-旦下校させる場合があります。
- ※下校の方法については、マチコミメールにて確認させていただいています。まだ、 ご返信いただいていない方におかれましては、マチコミメールをご確認下さい。 こまめなスマホチェックをお願いします。
- ※学校に起因する濃厚接触者がいない場合、翌日から通常通りの授業となります。

#### ②学級内で感染が広がっている可能性が高い場合

- ・同一の学級において複数の児童等の感染が判明した場合
- ・感染が確認された時点で1名であったとしても、周囲に未診断の風邪等の症状を有する者が複数いる場合
- ・1名の感染者が判明し、複数の濃厚接触者が存在する場合
- ・その他、市教委との相談の上必要とする場合
- ※ただし、発症2日前に自宅等で友人とマスクなしで遊んでいたことを起因として 濃厚接触者に特定した場合は、学級閉鎖の対象とならない場合もあります。

### 学級閉鎖の期間は、橿原市では基本は7日となっています。 (あくまでも1/31現在の基準であり、今後変更する可能性もあります。)



発熱(37.5度以上)、咽頭痛等の風邪症状が 最初に出はじめた日とする。無症状の場合は、 検体採取日とする。

もともとアレルギー等で、発症日の設定に悩

む場合は、症状が憎悪した日や日常とは異なる症状が出はじめた日を発症日とする。

# あらためてマスク着用の大切さを!!

濃厚接触者の特定については、改めてマスク着用の有無が大きなポイントとなってきています。休み時間やおうちに帰って友だちと遊ぶときなど、ついつい油断してしまうときってありますよね。手洗い・手指の消毒に加えてやはり今自分や大切な人を守るためにも・・・・。みんなでオミクロンに立ち向かいましょう!

# 親しき仲にもマスクあり



新沢小学校ホームページがリニューアルしています。

**| 快長室の窓**| は、新沢小学校トップページの「学校紹介」を クリックしていただくと、その中にあります。適時更新中 です。よろしければご覧下さい。